

新入生代表の言葉

目に緑が美しく、春らしさが感じられる季節となりました。そして今日、私たち一六〇名は、東京都立武蔵高等学校附属中学に入学する日を迎えることできました。私たちの門出に際し、このよう、なまめ晴らしい場を設けてくださいました先生方、関係者の皆様ありがとうございました。心から感謝いたします。私は今までり難うござります。私は今この新たな環境で学校生活を送っていいくことをとても楽しむとしていました。そして、学校生活を送っていく上で、目標にしていることがあります。それは、今

までの形にてうわれば、自分自身を変えなくていい

ことです。

私は、小学生の時に一度転校をしたことあります。なれない環境だったためか、いつも以前の学校と比べてしまふつらかったです。また、心を許すことのできる友達もいませんでした。しかしある時クラスメイトが、私が悩んでることに気がきく声をかけてくれました。その時に私は、クラスに「同じ」のやはない、なじめうとしていたのだと、「つ」と気が付きました。誰をかけてくれたクラスメイトのつづり、自分で歩み出する努力をしなければいけなかたのだと感心します。

私たちがこれから学校生活で、初めて経験する
ことがたくさんあるでしょう。だからこそ、自分を
変化させ、適応させしていくことが必要になり
ます。また、「今までの形」、「われない」という
考え方は、今まで誰も経験したことのない地域規模
の社会課題の解決に「ながら」でいくと思います。
私たち新入生は、これから様々な視点で課題に向
き合って、予期困難な時代においても社会の変化に柔
軟に対応できる国際社会のリーダーとなるよう、「こ
の学校」で学び、成長していくことを「約束」し、新入
生代表の言葉で「やまとだわります。